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   岩手県立沼宮内高等学校魅力化に関する調査特別委員会調査 

結果報告書 

 

 令和３年第４回岩手町議会定例会において本委員会に付託された調査事件に

ついて、調査の結果を次のとおり、会議規則第77条の規定により報告します。 

 

記 

 

１ 調査事件 

  岩手県立沼宮内高等学校魅力化に関する件 

 

 

２ 調査の経過 

 ⑴ 第１回委員会 

  ① 日  時  令和３年12月17日（金）本会議休憩中 

  ② 場  所  議場 

  ③ 協議事項  委員長並びに副委員長の互選について 

  ④ 協議概要  委員全員出席のもと、委員長に高橋幸子委員、副委員長

に松山宗治委員を互選し閉会した。 

 

 



 ⑵ 第２回委員会 

  ① 日  時  令和３年12月27日（月） 午前10時00分 

  ② 場  所  議会委員会室 

  ③ 調査事項  岩手県立沼宮内高等学校魅力化について 

  ④ 調査概要  委員全員出席のもと、町教育委員会が資料の説明を行い

質疑応答を行った。委員からは、各般にわたる意見が出さ

れた。 

 

 ⑶ 第３回委員会 

  ① 日  時  令和４年２月15日（火） 午後１時30分 

  ② 場  所  役場第１会議室 

  ③ 調査事項  講師を招いての講演聴講 

  ④ 調査概要  委員全員出席のもと、岩手県教育委員会事務局学校教育

室 学校教育企画監 中川覚敬氏を講師に招き（オンライ

ン）「地方創生と高校の魅力化について」と題した講演を

聴講した。終了後、講師に対し質疑を行うなど、活発に研

修が行われた。 

 

 ⑷ 第４回委員会 

  ① 日  時  令和４年４月12日（火） 午前10時00分 

  ② 場  所  議会委員会室 

  ③ 調査事項  岩手県立沼宮内高等学校魅力化について 

  ④ 調査概要  委員12名出席のもと、町教育委員会及びみらい創造課が

資料の説明を行い質疑応答を行った。委員からは、各般に

わたる意見が出された。 

 

 ⑸ 第５回委員会 

  ① 日  時  令和４年５月31日（火） 午後４時00分 

  ② 場  所  岩手県立沼宮内高等学校、議会委員会室 

  ③ 調査事項  岩手県立沼宮内高等学校魅力化について 

  ④ 調査概要  委員11名出席のもと、沼宮内高校施設見学及び沼宮内高

校校長、副校長との意見交換を行った。その後帰庁し議会

委員会室にて町教育委員会による県教委の動きに関する説

明が行われた。 

 



 

 ⑹ 第６回委員会 

  ① 日  時  令和４年８月18日（木） 午前10時00分 

  ② 場  所  議会委員会室 

  ③ 調査事項  岩手県立沼宮内高等学校魅力化について 

  ④ 調査概要  委員全員出席のもと、町教育委員会が今後に関する県の

方針及び沼宮内高校生徒に対するアンケート調査について

の説明を行い質疑応答を行った。委員からは、各般にわた

る意見が出された。 

 

 ⑺ 第７回委員会 

  ① 日  時  令和４年11月24日（木） 午前10時00分 

  ② 場  所  議会委員会室 

  ③ 調査事項  岩手県立沼宮内高等学校魅力化について 

  ④ 調査概要  委員全員出席のもと、町教育委員会よりこれまでの経緯、

今後の町の対応について説明が行われた。委員からは、各

般にわたる意見が出された。 

 

 ⑻ 第８回委員会 

  ① 日  時  令和５年３月30日（木） 午前10時00分 

  ② 場  所  議会委員会室 

  ③ 調査事項  岩手県立沼宮内高等学校魅力化について 

  ④ 調査概要  委員全員出席のもと、町教育委員会よりこれまでの取り

組み内容及び結果と成果、今後の取り組み内容について説

明が行われた。委員からは、各般にわたる意見が出された。 

 

 

３ 調査の結果 

岩手県立沼宮内高等学校魅力化に関する調査特別委員会は、令和３年12月

17日の令和３年第４回岩手町議会定例会において設置され、同日をもって、

岩手県立沼宮内高等学校魅力化に関する調査事件が付託された。 

本委員会に付託された調査事件について、令和３年12月27日開催の第２回

特別委員会を皮切りに、令和５年３月30日開催の第８回特別委員会まで、７

回にわたる調査を行った。 

特別委員会においては、岩手県立沼宮内高等学校魅力化について、町教育



委員会や町当局よりその内容を聴取し調査した。各委員からは、各般にわた

り質問、意見等が出された。 

これらの意見等に対し町教育委員会等から説明がなされ、これまで取り組 

んできた魅力化施策に一定の成果を認め、議会として今後も町に対し協力す

るとともに、議員として必要に応じ提言していくこととした。 


